

Reventin-Vaugris

La Reventtinoise rassemble cyclistes et marcheurs

Par Le Dauphiné Libéré – Hier à 19:58



Sous l'égide du Cyclo olympique reventinois, cyclistes et marcheurs ont passé un bon moment. Photo Le DL /Dominique JOSSET

Vététistes et marcheurs ont choisi, ce dimanche 9 octobre, Reventin-Vaugris pour un moment d'activité physique.

La Reventtinoise, rendez-vous cycliste, a suscité l'intérêt de 150 personnes. Sur le parcours de 22 km de VTT, la présence, toujours en forme, de Paul Nardin, 94 ans, le doyen du jour. Un soleil automnal a également entraîné un peu plus de 110 adeptes de randonnées pédestres sur plusieurs tracés.

Côté bilan, Georges Clo, le président du Cyclo olympique reventinois (COR), indique une participation plus faible et plus locale que l'année dernière. Celle-ci peut s'expliquer par des manifestations plus ou moins identiques en vallée du Rhône et une pénurie de carburant. Côté marche, la fréquentation reste similaire. En tout cas, les commentaires recueillis à l'arrivée font état d'une satisfaction sur l'organisation.

Il faut dire que le COR a mobilisé ses troupes pour assurer les points de ravitaillement le long des parcours, mais aussi la restauration à l'arrivée, sans oublier l'accueil, le fléchage et la sécurité. Le président a remercié tous les bénévoles.

Il donne rendez-vous à tous l'année prochaine.